

Réunion de passation (n°2/2) du 14/05/2024

Liste des membres présents :

[V] Bichon (Président)
[V] Faythe (Secrétaire)
[X] Thavernios (Trésorier, ex-Obi-Wan Kenobi)
[X] Wellan (Obi-Wan Kenobi)
[X] V (ex-président)
[V] MOIの (ex-secrétaire)
[V] Augur (ex-trésorier)
[V] Meynas (ex-responsable Discord)

V = Présent; X = Absent; R = Retard (la fonction sera suivie de l'heure d'arrivée)

Début de réunion à 21h17

Fin de réunion à 1h02

Président : Bichon

Secrétaire : MOIの

Point 1 : Events réalisés

Debrief du CIA

Point 2 : Event à venir

Epitanime

Prologin

Point 3 : Suite de la passation

Event à venir

Actions menées

Actions à faire

Propositions pour le prochain CA

Point Final : PVC / Rumeurs

Point 1 : Events réalisés

Debrief du CIA

Le CIA a eu lieu le lundi 13 mai en présence pour l'ANTRE de Bichon, Faythe et Meynas.

Les grandes nouvelles de cette réunion sont les suivantes :

- la suppression du local interasso (qui n'était pas utilisé par l'ANTRE)
- davantage de poubelles dans l'UNDER (mais aucune promesse n'a été faite)
- arrêt des prêts de matériel de la part d'Unisson
- mise en place du site vitrine pour l'ensemble des associations du groupe IONIS, avec un lien Instagram vers la page de chaque association. Pour l'instant l'ANTRE ne prévoit pas de se créer une page Instagram.
- L'ANTRE se propose pour faire des animations Jeux de Société et Jeu de Rôle lors de l'après-midi et soirée de rentrée des ING1.

Idée est proposée par Faythe et enrichie par les discussions de faire de "l'extrait de jeu de rôle" : une scène de combat, un extrait d'enquête, une scène d'interaction sociale. Sur une durée d'environ 30 minutes.

- Epitanime va en partie remettre en état l'under en faisant un grand coup de ménage et en refaisant de la peinture dans la rampe d'accès. Nous les remercions de leur investissement et nous ferons de notre mieux pour respecter leurs efforts.
- L'installation potentielle de VMC a été discutée, mais elle ne prendrait effet qu'une fois les toilettes mises en place dans l'under.
- Deux nouveaux clubs ont été présentés : un de billard (Poolnight) et un club de codage informatique en rust (Epi.rs).
- Le budget demandé par l'ANTRE a été approuvé dans sa totalité.

Point 2 : Event à venir

Epitanime

Le tableau suivant est dressé pour répartir les staff pour la convention.

Des MP sont rédigés et envoyés en séance aux quatre personnes qui se sont portées volontaires.

La réponse mail est envoyée à Epitanime avec le tableur pour les repas ainsi que le détail de nos présences.

	MJ	Staff 1	Staff 2	Staff 3	Staff 4	Staff 5	Staff 6
Samedi matin	9h-14h		X		X	X	
Samedi aprèm	14h-19h		X	X			
Samedi soir	20h-1h		X		X	X	
Samedi nuit	1h-7h						
Dimanche matin	11h-14h	X					X
Dimanche aprèm	14h-19h				X	X	X

Prologin

Un mail de réponse est rédigé pour Prologin. Nous ne participerons pas à leur événement du 1-2 juin puisque notre AMJdR a lieu ce même dimanche. Nous profitons du mail pour demander l'accès à l'under pour la gestion de l'AMJdR ainsi que répondre favorablement à leur demande d'emprunt en précisant les questions pertinentes.

Point 3 : Suite de la passation

Event à venir

vérifier les disponibilités des salles pour savoir à quel endroit auront lieu les trois ou quatre ou cinq prochaines AMJdR, et également refaire une nouvelle fiche de réservation.

annuler, puis refaire une nouvelle annonce événement Discord avec récurrence sur les 3, 4 ou 5 prochains événements.

Actions menées

L'accès au drive partagé est validé par Bichon et Faythe.

Actions à faire

Augur : Faire le post forum pour Epitanime (qui annule et remplace cette fois-ci l'AMJdR)

MOIØ : Poster les photos de l'événement Nerf-Zombie du 28 avril sur le ticket ADM en pingant Clara (elle les a demandé)

Augur : Faire le post suivant pour l'AMJdR

Meynas: Faire le post discord suivant pour l'AMJ dR

Meynas : Faire le post discord pour Epitanime (qui annule et remplace cette fois-ci l'AMJdR)

Propositions pour le prochain CA

Lors des envois de mails en réunion, il est judicieux de programmer le mail (sauf s'il est vraiment urgent) au lendemain matin, outre le fait de ne pas déranger les gens à des heures tardives, cela permet de centraliser ou bien de modifier un mail avant qu'il ne soit envoyé de façon incomplète ou autre menu ajustement pour rendre notre communication aussi claire, efficace et dense que possible. Même lors d'envoi "rapides" nous donner 30 min de "réflexion" a souvent été salvateur pour nous.

Dans les achats à prévoir : un câble HDMI serait fort utile.

Avoir un calendrier sous forme d'un excel partagé avec tous les prochains événements disponibles sur les deux ou trois mois qui arrivent ? Y ajouter une page spéciale pour le CA (avec par exemple les dates de réunion etc).

Reprendre les AMJDS... mais il faut avoir des gens qui se portent volontaires pour les animer en tant que responsable.

Faire des soirées Antre en ligne (jeux en lignes type gartic phone, jackbox, etc...) et mini-atelier/discussions autour du jdr (coach MJ, créer des maps, etc...).

Point Final : PVC / Rumeurs

“L’angle d’inclinaison des sandwich, c’est important” - MOIの

“On peut signer ‘sandwichement’ aussi” - Bichon

“Dans le sandwich poulet, y’a pas forcément du poulet.” - Meinyas

“On peut choisir d’avoir du X aussi.” - Meinyas

“Ta mère acrobate, fais ce que je veux” - Augur

Prochaine réunion : le mercredi 15 mai à 21h sur discord.